

UK UK REPORT

@New Products

ジーセム ONE ネオシリーズ /ジーシー 〈歯科接着用レジンセメント〉



ジーシーから発売された“ジーセム ONE ネオ”は、スムーズなセット作業と使いやすさへのこだわりで生まれた歯科接着用レジンセメントです。補綴物・支台歯を選ばず、スピーディに硬化するため、毎日の臨床の約 88%を占めるショートスパン症例に最適なセメントです。

【特徴】

- ペースト性状が柔らかく、なめらかで軽い練和感。練和後は流動性を抑え塗布しやすく、また、圧接後は歯肉縁下に流れ込みにくいペースト性状です。
- 余剰セメントは、口腔内セット後、約 1分~1分30秒の間、またタックキュア（光照射 1秒程度）で半硬化状態になり、一塊で除去できます。
- 幅広いニーズに応える全 4色をラインナップ。「ホワイト」は余剰セメントの取り残しの確認が容易で、遮蔽性が高くメタルコア症例でも審美的に仕上がります。さらに従来の 2色に加え、シェードの色調調整に便利な AO3 と、透明性の高いトランルーセントが追加されました。
- 支台歯・窩洞側に「接着強化プライマー」、修復物側に「G-マルチプライマー」を塗布することでメタル修復物以外の補綴物にも強固な接着を実現します。

標準価格=1セット 6,000円
バリューパック
(3カートリッジ入) 16,200円

ヒノペリオ ナイトケア /昭和薬品化工 〈薬用デンタルリンス〉



昭和薬品化工から発売された薬用デンタルリンス“ヒノペリオナイトケア”は、就寝前に口腔内を殺菌することで、翌朝のネバつきを抑えるとともに、4つの薬用成分により、歯周病菌を殺菌し、歯周病（歯肉炎・歯周炎）・口臭を予防します。

【特徴】

- ヒノキチオール・塩化セチルピリジウム（CPC）・イソプロピルメチルフェノール（IPMP）の3つの薬用成分で、歯周病菌を殺菌し、歯周病（歯肉炎・歯周炎）・口臭を予防します。また、グリチルチリン酸ジカリウム（GK₂）により、歯ぐきの炎症を予防します。
- キシリトール・アセナヤクエキス（矯味剤）・ウラジロガシエキス（収れん剤）の3つの天然由来成分を配合。
- ノンアルコールで刺激が少なく、マイルドな味です。
- 水でのすすぎが不要で、水ですすがない方が薬用成分が口腔内に残るため効果的です。

患者参考価格=1本 1,200円（税別）

セラビアン ZR FC ペースト ステインベーシックキット /クラレノリタケデンタル



ジルコニア製フレームやフルジルコニアクラウンに使用するポーセレンとしてクラレノリタケデンタルから好評発売の「セラビアン ZR」。そのキャラクタライズに適したペーストタイプのFCペーストステイン（表面ステイン）全 27色の中から、使用頻度の高い8色の“セラビアン ZR FC ペーストステインベーシックキット”が新たに追加発売されました。マルチレイードジルコニアである「ノリタケカタナ®ジルコニア」のUTML、STML、MLと組み合わせることで、効率的に審美的なフルジルコニア修復物を製作することができます。

【特徴】

- 透明色のClear Glaze、エナメル色のDark Gray、Grayish Blue、デンティン色のCervical2、A+、強調色のWhite、Earth Brown、調整色のSalmon Pinkの8色とESリキッド、カラーガイドをセットにしたベーシックキットです。
- フルジルコニア修復物製作では、従来のエクスターナルステインよりも低温の750°Cで焼成が可能です。



標準価格=ベーシックキット 32,800円

@My Recommendation

『テンポラリークラウン リムーバー富井式』 〈タスク〉



標準価格=16,000円

隣に歯に支点を置いて撤去する新しい発想！

今回ご紹介する商品は、(株)タスクより発売されております『テンポラリークラウンリムーバー富井式』です。

特徴として、支点が 180度可動式なので、あらゆる角度の撤去に適応し、シャープな爪型の作業部がマージン部へ挿入しやすい商品となっております。

ご使用いただいております先生からは、「従来品の分銅型リムーバーでは、コンコンと口腔内から頭部に振動が伝わるので、頭に響いて怖い思いをしていたと思うが、振動もなく簡単に外せるので非常に便利だ。」「ブリッジなど複数のクラウンにも使いやすく、仮着セメントであれば、インレーなどほとんどの撤去に使えるので活用範囲が広く便利。」との声を頂いております。是非ともこの機会にお試しください。

熊本店 営業一課 脇上 健一

歯科医院経営を考える(496)

デンタル・マネジメント・コンサルティング
稲岡 勲

～ 若い労働力を活かす ～

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。

昨年11月に友人の経営する会社のベトナム工場創立15周年記念式典に参加する機会があり久しぶりの海外旅行であった。その会社は油圧ポンプの技術が優れており世界のトップシェア70%という技術の優れた会社である。最初は中国に設立する目的で何度も足を運んだそうだが、最終的には中止を決断してベトナムにしたそうである。中止の決断をした理由は、近くの戦争資料館のような所に、かつて日本軍が中国兵や市民を暴行、強姦、虐殺したという写真や絵が掲示されており、こうした雰囲気ではまずいなあと思ったという。しかし今思うに中国に進出しなくてよかったと心から思うと吐露していた。それに比べてベトナムは9,700万人の人口で平均年齢が28歳と若く、日本人にはなじみやすい民族だと言う。社員2,000人を束ねている社長は日本に留学していた40歳台の女性で、日本からの出向は1人しかいないと言う。技術を学ばせるだけでなく、毎年50人程の従業員を日本に派遣して、製品に対する考え、思いを伝えているという。今は相談役になっている彼が工場内に入っていくと全員が一斉に立ち上がり挨拶するという情景を見ていると40年ほど前の日本の朝礼風景を思い出す。記念式典では若い社員が舞台に出て歌や踊りでにぎやかに会場を盛り上げていてベトナムの熱気を感じる一時だった。もう一つ見学した会社は、日本人の女性が経営する会社で日本から出される着物を縫製している会社であった。しかもすべて手で縫っているのである。若い女の子70名ほどが見事に針を操って綺麗に縫い上げているのを見て驚嘆した。特に高額の着物の縫製の受注をしているそうだが、徹底して針使いを教え込み、全てが手仕事だと言う。どちらの会社も社員への技術教育だけでなく、どのような思想、考えで製品が作り出されているか、製品に対する創業者の思いを学ばせている点にある。縫製工場でも何人か社員を日本に派遣して礼儀作法を学ばせているという。国は出入国管理法の改正をし、外国人労働者の受け入れを拡大する決定をしたが、日本語や、基本的な技術をしっかり教育することと、給与等の待遇面をしっかりと守る体制が不可欠ではないか。

(つづく)

※玉キニュース 2019年 1月号より転載。

New Topics

★2019年 UK デンタル新年会!

謹んで新春のお慶びを申し上げます。平素はひとかたならぬご愛顧を賜り心から厚く御礼申し上げます。

さて、平成31年1月12日の土曜日に、ANA クラウンプラザホテル熊本ニュースカイにおきまして、弊社 UK デンタルの新年会議、ならびに新年会を開催させていただきました。7店舗の社員が熊本に一堂に集結しての新年会議の後、新年会では本年採用の新入社員8名と、特約店メーカー様にも多数ご参加いただき、各店から選抜された社員によるカラオケ大会や飛び入り余興も繰り広げられたりと、和やか、そして賑やかな雰囲気の中で開催させていただきました。

このような新年会を開催させていただけるのも、ひとえに日頃からご愛顧を賜りますお得意様のお陰でありますこと感謝申し上げます。本年も社員一丸となって皆様方のお役に立てるよう精進して参りますので、ご指導、ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。



▲UK デンタル社員一同